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会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和５年度第１回宮古市廃棄物減量等推進審議会を、次のとおり開催しました。 

 

令和５年１２月１９日 

 

宮古市廃棄物減量等推進審議会 

 

１ 開催日時 

令和５年１１月２０日（月）午後１時３０分～午後３時 

２ 開催場所 

市民交流センター会議室１ 

３ 議題 

令和４年度宮古市一般廃棄物処理実績について 

４ 会議の概要 

会長が議長となり議事を行い、事務局より議題について説明した。 

５ 問い合わせ先 

宮古市市民生活部 生活課きれいなまち推進室 

電話64-6488 
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令和５年度 第１回 宮古市廃棄物減量審議会 議事録 

 

１．日 時  令和５年１１月２０日（月）午後１時３０分から午後３時まで 

２．場 所  市民交流センター 会議室１ 

３．出 席 委 員  １２名 

           （会長） 橋本正吉、袰野正一、扇田覺、佐々木理江、山根吉一、中嶋榮、 

            加村牧子、岡田みゆき、松本勝徳、西家健一郎、懸田節、菊池敦 

                                （名簿順、敬称略） 

４．事務局等出席者  ５名 

            市民生活部 部 長 若江清隆  

            生 活 課 課 長 川原栄司 

            きれいなまち推進室  室 長 佐々木良幸 

            きれいなまち推進室  主 任 小林 真 

            きれいなまち推進室  推進員 上野けい子 

５．傍 聴 者  ０名 

６．議 題  令和４年度宮古市一般廃棄物処理実績について 

７．議事録（要旨） 

令和４年度宮古市一般廃棄物処理実績について 

意見・質疑 

・実績書では、宮古地域、田老地域、新里地域、川井地域と分けているが、分ける必要がある

のか。もっと資料を見やすくできないか。 

（委員） 

回答 

・これまでの経年比較の目的もあるが、資料の作り方については工夫、検討したい。 

（事務局） 

意見・質疑 

・一人１日当たりのごみの排出量が 1,027ｇと前年に比べて減っているが、事業系が増えてい

る。事業系についてチェックしていただきたい。宮古地域が多いのはわかるが、令和７年度

の目標値 986ｇを達成するためには工夫していただきたい。 

（委員） 

回答 

・一人当たりのごみの排出量を減らしていかなければならないのはその通りで、事業系のごみ

についても見ていかなければならない。減量について検討していきたい。 

                                     （事務局） 

意見・質疑 

・電動式と手動式の生ごみ処理機の違いは。 

（委員） 

回答 

・資料を配布して説明する。価格は６万から 12 万円ほど。 

（事務局） 
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意見・質疑 

・コンポストを購入したが、熊がきてひっくり返していく。できるのであれば生ごみ処理機の

補助金の額をあげていただけないか。 

（委員） 

回答 

・現在は、上限額３万円で 1/2 の補助となっている。電動の生ごみ処理機は 10 万円するもの

もあり、補助額を上げる検討をしている。 

                                     （事務局） 

 

意見・質疑 

・補助金を増やせば生ごみ処理機の利用は増えると思う。 

（委員） 

回答 

・夏場の臭い対策にもなる。 

                                     （事務局） 

 

意見・質疑 

・不法投棄の問題がある。先日、宮古保健福祉環境センター主催の不法投棄防止研修があった。 

 内容を説明してほしい。 

（委員） 

回答 

・振興局の範囲で、市町村、警察、事業者の団体などが参加して不法投棄防止についての会議

及び小国地区の不法投棄現場を見てきた。冷蔵庫やトイレのタンクなどが捨てられていて、

宮古保健福祉環境センター、土木センター、宮古市で相談し、撤去や防止対策を実施する予

定。今後も監視していきたい。 

                          （宮古保健福祉環境センター委員） 

 

意見・質疑 

・ごみを捨てる人はどこからでも捨てる。河川のごみ回収を行ったが、自転車など鉄くずが７

割、集めれば行政が回収してくれるので有難い。宮古市は飲料水を河川からとっているとい

うこともある。 

・トラウトサーモンでも熊が入られると困る。生ごみ処理機はほしいが、補助が３万円では。 

                                                                          （委員） 

・コンポストはやめている。生ごみ処理機の補助金の課題がある。 

・補助金の上限額を上げてほしい。 

（委員） 

回答 

・ご意見としてお聞きしました。 

                                     （事務局） 

意見・質疑 

・大型ごみのごみ置き場を各地域に設置してほしい。 

                                      （委員） 

回答 

・参考意見としてお聞きしたい。                       

（事務局） 
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意見・質疑 

・ごみ集積場で、ボックスがないところもある。設置と管理はどこがやっているのか。 

                                      （委員） 

回答 

・自治会にお願いしている。自治会でボックスを用意しているところもあり、ネットで対応し

ているところもある。  

                                     （事務局） 

 

意見・質疑 

・バイパスの橋の下の集積場のごみの出し方がひどい。 

                                      （委員） 

回答 

・現状は把握している。見て回る場所となっている。自治会から集積所を分けたいという依頼

を受けて、集積場を増設した経緯がある。  

 今後も監視していきたい。 

                                     （事務局） 

 

意見・質疑 

・宮古市は分別の仕方が細かすぎる。融通をきかせてほしい。高齢化のため地区だけに任せる

のは無理である。 

                                      （委員） 

回答 

・分別の仕方と高齢化に係る課題である。 

                                     （事務局） 

 

 

意見・質疑 

・プラスチックの分別及び収集の仕方が令和６年４月から変わるということだが、説明してほ

しい。 

                                      （委員） 

回答 

・プラスチックの収集の内容について説明する。広報等でお知らせし、説明会を行う予定であ

る。 

                                     （事務局） 

 

他に意見等なければ、 

令和４年度宮古市一般廃棄物処理実績について、報告の通りとしてよろしいか。 

                                     （会長） 

異議なし 

                                     （委員） 

以上、閉会。 


